

La Colière de l'Air  
13 juillet 2012

# Miribel

Conseil municipal d'enfants

## Une collecte humanitaire

**À l'occasion de la fin de l'année scolaire, le Conseil Municipal d'Enfants (CME) a remis sa collecte de fournitures scolaires à l'Association Humanitaire Internationale.**

**T**out au long de l'année, le Conseil Municipal des Enfants entreprend des actions citoyennes. Celles-ci pouvant aussi bien porter sur l'écologie, à l'image des brigades vertes, que sur des valeurs humaines. Avec la fin de cette année scolaire, et donc du mandat des jeunes élus, plusieurs de leurs actions entreprises sont arrivées à leur terme, pour celles qui n'étaient que ponctuelles. Parmi celles-ci, on retrouve la collecte de matériel scolaire afin d'en faire bénéficier des enfants vivant dans les pays en voie de développement. Ainsi, l'après-midi du lundi 2 juillet, en présence de Sylvie Viricel, première adjointe, Patricia Draï, adjointe aux affaires scolaires, et Cécile Chavonand, responsable du service scolaire, les élus du CME ont remis le fruit de leur collecte à l'Association Humanitaire Internationale qui était représentée par Catherine

Chaigneau. Ont été fournis, entre autres, des cartables, des cahiers, des stylos, des gommages ou encore des règles, pour un total de 768 fournitures récoltées en plus de 57 avions en mousse bleue à monter pour les plus petits.

Grâce à Association Humanitaire Internationale, et sa représentante, les fournitures seront partagées entre le Sénégal, le Bénin et la Tunisie. Patricia Draï évoque ce choix de collaboration avec Catherine Chaigneau en expliquant : *"L'an passé, on a effectué une collecte de livres avec le Conseil Municipal des Enfants. Cette collecte s'est faite avec Association Humanitaire Internationale, et la rencontre avec Catherine Chaigneau par la même occasion. Cette année, on a décidé de poursuivre la collecte mais cette fois avec des fournitures, et comme elle habite Tramoyes, nous nous sommes renseignés auprès d'elle pour savoir si ça pouvait intéresser l'association. La volonté des enfants correspondait avec les besoins de l'association, nous avons donc à nouveau travaillé ensemble".* ■

K.P.

